



21 BUS DARI JOGJA

# BPKH Berangkatkan Pemudik ke Jabodetabek

**YOGYA (KR)** - Setelah merayakan Idul Fitri bersama keluarga, sekitar 900-an pemudik dari DIY diberangkatkan kembali ke Jabodetabek dalam program Balik Kerja Bareng Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) 2024. Mereka dilepas oleh Pj Walikota Yogya, Singgih Raharjo di Balai Kota Yogya, Minggu (14/4) pagi.

Singgih Raharjo mengapresiasi program Balik Kerja Bareng BPKH 2024 yang disambut antusias oleh para pemudik. Program ber-

sama DT Peduli Yogyakarta tersebut ampuh untuk mengurangi kemacetan di jalan raya dan memudahkan para pemudik untuk dapat kem-

bali merantau.

"Kami mengapresiasi karena memberi kemudahan pemudik untuk balik kerja lagi sekaligus mengurangi kemacetan di jalan raya. Ada 1.000 orang yang kalau menggunakan kendaraan sendiri, maka semakin banyak kendaraan di jalan. Ini menjadi kegiatan sangat baik, guyub rukun tetangga dan rekan kerja menjadi sangat baik," kata Singgih Raharjo.

Ia pun meminta, selama berada di Jogja dan kembali bekerja, cerita baik soal Jogja dibawa dan hal-hal yang buruk ditinggalkan untuk menjadi evaluasi ke depan. "Bawalah kenangan baik ke rantau, ceritakan hal baik di Jogja. Tinggalkan kenangan tak baik di sini dan saya yang akan memperbaiki, jangan diceritakan di sana. Semoga kegiatan ini membawa manfaat bagi semua warga yang ikut," tambah Singgih.

Sulistiyowati, anggota Pelaksana BPKH menjelaskan, program Balik Kerja Bareng BPKH berjalan di empat kota. Di DIY sendiri terdapat 21 bus, atau sekitar 1.000 pemudik. Mereka akan kembali ke Jabodetabek dan diturunkan di empat terminal.

"Ada di Pulogebang, Baranangsiang, Kampung Rambutan dan Bogor. Kami dari BPKH ikut senang bisa membantu masyarakat warga Jogja. Semoga kami tetap bisa amanah dalam menjalankan ketugasan kami. Sejak kami buka, tiga jam setelahnya kuota sudah terpenuhi. Antusiasmenya luar biasa," jelasnya.

Dana yang digunakan dalam program tersebut berasal dari pengelolaan dana kemaslahatan umat. "Jadi, ini semua dari dana abadi umat. Dana tetap utuh, kita kelola menghasilkan dana kemaslahatan umat," sambung Sulistiyowati. **(Yud)-f**



KR-Antri Yudiansyah

**Pj Walikota Yogya melepas para pemudik dalam program Balik Kerja Bareng BPKH 2024.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005